

LA VOZ de Castilla-La Mancha

Castilla
La Mancha
PSOE

**SERGIO GUTIÉRREZ:
LAS CRÍTICAS DE VOX AL
ESTATUTO DEMUESTRAN
SU "hipocresía" Y
PONE EL FOCO EN EL
PP PARA QUE ROMPAN
SUS PACTOS**



SERGIO GUTIÉRREZ CRITICA EL LIDERAZGO DE NÚÑEZ Y LA ACTITUD DEL PP. El dirigente socialista denunció la falta de liderazgo de Paco Núñez, quien pierde el control de su partido, con los alcaldes de Cuenca "revueltos" y la manipulación de información. Gutiérrez critica la actitud del PP de "salir como buitres" ante cada desgracia, comparando su gestión con la de otras CCAA. También lamenta la "doble hipocresía" de Vox, que sigue presentándose a elecciones a pesar de rechazar las autonomías, y del PP, que no rompe con ellos. El secretario de Organización del PSOE defiende la autonomía y la gestión socialista, destacando la mejora en los presupuestos y la confianza empresarial.

**CLICK
ENLACE**



**CLICK
ENLACE**



**CLICK
ENLACE**



**CLICK
ENLACE**

**PAGE DEFENDE EN
EUROPA: "LA GESTIÓN
DEL AGUA NO DEBE
COMPORTAR ~~nunca~~
QUE ESTA SE HAGA
A COSTA DE LOS
TERRITORIOS
VECINOS"**

**CLICK
ENLACE**



PAGE CONTESTA LA INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE DEL GOBIERNO DE MURCIA. Durante su intervención en la 16ª sesión plenaria de la ARLEM, en Palermo, García-Page defiende una gestión del agua solidaria y sostenible. El presidente de Castilla-La Mancha reclamó una estrategia europea y mediterránea para garantizar el acceso al agua y la sostenibilidad ambiental ante el cambio climático. Afirmó que la gestión del agua no debe hacerse nunca "a costa de los territorios vecinos" y que debe priorizarse siempre el abastecimiento humano. Pidió eficiencia en el uso agrícola, con riego sostenible y por goteo, así como un calendario común que lo haga obligatorio. Defendió además la desalación como herramienta prioritaria y alertó sobre la necesidad de mantener caudales ecológicos

NOTICIAS TOP de la semana

CASTILLA-LA MANCHA YA TIENE NUEVA PLATAFORMA DE EMPLEO: *conecta* TRABAJADORES Y EMPRESAS CON IA

**CLICK
VIDEO**

LA PLATAFORMA ARRANCA CON MÁS DE 500 OFERTAS Y 2.000 EMPRESAS REGISTRADAS.

El Gobierno regional ha puesto en marcha una herramienta digital para conectar oferta y demanda laboral tras una inversión de 2,2 millones de euros. Cuenta ya con 551 puestos de trabajo ofertados, 39.000 personas inscritas y 1.916 empresas registradas. La consejera Patricia Franco destacó que complementará al Servicio Público de Empleo, que facilitó 16.800 contrataciones el año pasado. La plataforma "dinámica" está basada en inteligencia artificial, dentro del proceso de transformación digital de la Administración regional.

**CLICK
ENLACE**



**CLICK
VIDEO**

LIZÁN DESTACA LA DÉCADA DE *avances* Y DE APOYO CONSTANTE AL SECTOR AGRARIO DE LA REGIÓN

**CLICK
ENLACE**

EL CONSEJERO REIVINDICA UNA DÉCADA DE AVANCES EN EL CAMPO DE CLM. El consejero de Agricultura destacó en el nuevo acto de la campaña "CLM por buen camino" en Mota del Cuervo los logros del sector agrario regional durante los gobiernos de Emiliano García-Page, con un crecimiento del 30 % en la renta agraria y un peso del 17 % del PIB. Recordó el aumento del 75 % en las exportaciones agroalimentarias y las inversiones de más de 1.200 millones para modernizar industrias y apoyar el relevo generacional con 5.300 jóvenes incorporados al campo. Lizán subrayó el impulso a la calidad y promoción de los alimentos bajo la marca "Campo y Alma". También reprochó al PP el "doble juego" respecto a la PAC y defendió la postura del Gobierno regional en favor de los agricultores y ganaderos.